



メッセージをどうぞ!

[\[トップに戻る\]](#) [\[BBSトップ\]](#) [\[使い方\]](#) [\[ワード検索\]](#)

ご連絡

投稿者: URURU 投稿日: 2012/08/06(Mon) 10:12 No.2993

いつも当掲示板・サイトをご覧頂いてありがとうございます。
今一度、ご承知おき頂きたくご連絡差し上げます。

当サイトは、私が両親の趣味の為に運用している個人のサイトです。

その上でレース鳩について楽しくお喋りするために使って頂ければと思っており
ます。

従いまして、掲示板にそぐわない「タイトル名」を付けて投稿されたメッセージ、内
容、並びに返答等は削除させていただきます。

最後に、「鳩」について様々なご意見がある事は、皆さん承知の上で「心して」レ
ース鳩を飼育し、楽しまれている事と存じております。

以上。

レース日程表届く

投稿者: 沼南高柳 投稿日: 2012/08/03(Fri) 21:36 No.2986

hatさん 皆さん こんにちは

本日、委託鳩舎より平成24年度秋季レース日程表が届きました。
鳩を飼いたいが家族の猛反対等の為、鳩飼育を諦めていましたがhatさんの掲
示板に昨年9月に投稿させて頂いたお陰で、hatさん・hamanakoさんや皆さんから
の情報により、自鳩舎を持たなくても委託鳩舎で鳩レースを楽しむ事が出来る事
を知り、自鳩舎での飼育ではないにしろ1歩鳩飼育に近づくことが出来、待ちに
待った鳩レースに9月末より参加出来る運びとなりました。
hatさんを始めhamanakoさんや皆さんには本当に感謝しております。有難う御座
いました。
秋季レースが楽しみです。

Re: レース日程表届く

投稿者: hat 投稿日: 2012/08/04(Sat) 21:08 No.2987

沼南高柳さん、こんにちは。

いよいよですね。楽しみの事と思います。

こちらは、9月中旬から合同訓練が始まります。今年は、何時もの年より、
遅い目です。レースも1つ減って、日程に追われて、大切な若鳩を失くしてし
まいがちになることが、少しは救われるかもしれません。

何とか、大切に大切に若鳩を育てて、この趣旨を大いに活用したいと思っ
ます。

何はともあれ、お互い頑張りましょう。

皆さん一休みですか？

投稿者: 沼南高柳 投稿日: 2012/08/01(Wed) 12:51 No.2983

hatさん 皆さん こんにちは ご無沙汰しております。

春季レースや作出が終わり、授賞式も一段落し、このサイトも私も含め皆さん夏
休みに入ってしまったのか？
皆さん一休みされているようですね。

連日暑い日が続いており飼主にとっても鳩さん達にとっても非常に辛い時期かと思いますが、秋季レースに向けて人鳩共に体調を崩さないよう、この夏を乗り切りましょう。

Re: 皆さん一休みですか？

投稿者: 沼南高柳 投稿日: 2012/08/01(Wed) 22:42 No.2985

hatさん こんにちは

秋季レースに向かって順調に訓練進んでいるようで何よりです。

私には、まだ孫が居ないのですが、お孫さんが居る知人の多くの方の携帯の待ち受けにお孫さんの画像が入っているのを良く見かけますよ。可愛くてしょうがないんでしょうね。

Re: 皆さん一休みですか？

投稿者: hat 投稿日: 2012/08/01(Wed) 21:05 No.2984

沼南高柳さん、こんにちは。

暑いですね～～、でも頑張っていますよ。
7回目の訓練で、加太山越え・・・終わりました。

目標が、7月末までに・・・でしたから、何とか30日に終わりホッとしています。

でも・・・鷹に入られたみたいで、・・・また、モヤを避けての遅い目の放鳩で、帰るまでは、気のもむ・・・胃が痛くなりました。当然、犠牲でもでしたが・・・この山越えとしては、合格点でした。

次のステップに進めそうです。

とにかく、暑いし・・・孫が可愛すぎて、掲示板お休み気味ですが・・・書きたいことは、たくさんあるし・・・ボチボチ頑張ります。

そこで、関東のAさんに、ご報告。

3羽元気一杯、それに・・・秋用2羽、春用2羽、推奨ペアで作出、・・・いい仔が、できて、残っています。popさんと、今年のAさん鳩・・・頑張ってくれそう・・・話しています。

こんど、写真載せますね!!

きょうは、表彰式

投稿者: hat 投稿日: 2012/07/22(Sun) 23:30 No.2980

最近、孫が可愛くて、少しの時間も、孫との時間に・・・なかなか掲示板も更新できません。

可愛いですから・・・仕方ありませんね。

そんな中、今日は、春レースの連盟の表彰式に行ってきました。

ホントに、優勝して良かった。カップの質は、随分落ちたけど、気分は、格別なものを味わいました。

今日の、お強い方のお話を聞いていると・・・うかうかとしていられないと、強烈に感じました。

みんな、年が・・・どんどん、いって、何時もが崖プチ・・・こんなこと言ったら怒られるかな??

でも、私も思います。・・・、何時でも終われるように、悔いの残らないように・・・一生懸命頑張ろう・・・と。

何はともあれ・・・今日が、区切りの日、明日から、来シーズン・・・梅雨も明けたし、訓練始めるかな!!

Re: きょうは、表彰式

投稿者: hat 投稿日: 2012/07/24(Tue) 15:03 No.2982

覗き屋さん、こんにちは。

>そうですねえ～若手少なく、見向きもしない子供達が多い…今後、更に衰退し改善策も特効薬も少ない

改善策も特効薬……ですか???

こんなに面白い趣味なのに……衰退の一途ですか～……かなしいですね。

ヨーロッパや……中国それに、台湾なんか……ずいぶん盛んなのに……何が違うのでしょうか???

でも……最近、協会の委託レース……衰退かなあ……と思っていたけど、対抗レースで盛り上がってきましたね。

委託レースは、同じ土俵で、性能を検定する、自分が作り上げた筋を試すのが、本筋で、それが面白い……と思っていましたが、そんな観点では、盛り上がってないようですから……。

特効薬のヒントは、この辺にありそうですが……薬の使い方も名医でないと、なかなか……うまくは使えません。

なんとか、少ない改善策を、十分検討準備して使ってほしいものですね。

しかし……個人的にも、魅力ある趣味を盛り立てるために、何か考えたいなあ……、ひとりでは、レースできませんから……。

覗き屋さんも、観覧者と言わず、参画者になって、一緒に盛り上げませんか……?。

Re: きょうは、表彰式

投稿者:覗き屋 投稿日:2012/07/24(Tue) 10:12 No.2981

>みんな、年が……どンドン、いって、

そうですねえ～若手少なく、見向きもしない子供達が多い…今後、更に衰退し改善策も特効薬も少ない

「少ない会員で多い連合会も合併の時期かも??」
餌・足環・登録・参加費・薬・訓練等々は年々値上げし年金でのやりくりは困難極めるってのが本音……しかし勝ちたい思いは若い頃と同じ考えで高価な種を入れてしまう……ううううう

「ワシ等の若い頃はなあ～」ってのは昔話でっせ！ 運営の危機を回避するには、いじっぱりを止めて合併でっせ。

……観覧者のひとり事です、さらっと流して下さいな。

昨日は、東海ブロックの表彰式

投稿者:hat 投稿日:2012/07/09(Mon) 19:56 No.2972

昨日、久しぶりにスーツを着て、一の宮まで行ってきました。
地区優勝でも、優勝は優勝、……やっぱりいいものですね。

表彰式、懇親会……そして、その後……飛び入り企画がありました。

愛鳩の友社の座談会……遠く山奥から来た私には、鳩の餌の事が心配(popさんは、孫の守できょうは、手が離せません)ですが……新社長自らの司会で、頑張っている姿に……まあ……仕方なしです……。

でも、やはり、あらかじめの準備、計画が、良い結果を生むものですから……。

さて、議題は、2つプラス、自然発生的に鷹のお話……と3つになりました。

それでは、良い機会ですので、感じたことを書いてみます。

Re: 昨日は、東海ブロックの表彰式

投稿者:hat 投稿日:2012/07/12(Thu) 22:10 No.2979

hamanakoさん、こんばんは。

同感とは、うれしいです。

目があったら、追わないとは・・・ななんと、ほほえましい・・・素敵な飼育管理ですね。

是非、この秋頑張ってください。

それにしても、鷹の被害・・・少なくて、うらやましい・・・。

こちらは、きょう愛知県の警察から、迷いの連絡ありました。舎外で、鷹に追われて・・・山越えて・・・名古屋まで行ったのですね。

以前も、舎外で、カミヤさんとこにお邪魔したことがありますが・・・今度は、警察で、日通帰りになります。

まだまだ、二番仔の本格舎外が控えていますので・・・心配です。

Re: 昨日は、東海ブロックの表彰式

投稿者:hat 投稿日:2012/07/12(Thu) 21:59 No.2978

覗き屋さん、こんばんは。

すっきり、分かってくれてありがとうございます。

先日、なかなか分かってもらえなかったので、とても、うれしいです。

秋は、二人で頑張ってみますが、最近、ますます可愛くなる孫に、心がいきがちですね・・・オーストラリアに行くまでには、もう少し時間がありますので、ますます心配ですが・・・どちらも、楽しいことですので、何とか乗り越えよう。

Re: 昨日は、東海ブロックの表彰式

投稿者:hamanako 投稿日:2012/07/11(Wed) 21:21 No.2977

hatさん 皆さんこんばんは。

hatさん 来春も表彰式参加へ頑張ってください。

コーン1粒の会話 同感です 家の鳩も皆大人しくしていて知人は驚いています(爆)

休みの日は殆ど鳩舎に居ますから選手鳩小屋は居る時は一握りのコーンを持って入り1個ずつ指先で与えます。

糞カキしても大人しくしていて騒ぐ事も無く 糞カキ後は餌だと思っているようです(爆)

目が合う鳩とは直ぐに仲良くなりますね 舎外も降りる時は

目が有ったら追う事はしません。

種鳩もよそでは物凄く神経質だと言われてた鳩も抱卵中に

巣箱糞カキしても騒ぎません此方も次は餌だと思っておとなしくしています。

鳩と仲良くなると闘争心が薄れてレースで結果が出ないとかいう人も居ますけど 気にしないで仲良くします(爆)

日曜日は午後の舎外で遠征先で猛禽に襲われたようで舎外中51羽が2～5時間の舎外に成りました翌日帰りも6羽でした被害は無く1羽が足を痛めて隔離中です、

此方は山に囲まれています猛禽の被害は少ないようです

今まで4羽が失踪で61羽残っています。

Re: 昨日は、東海ブロックの表彰式

投稿者:覗き屋 投稿日:2012/07/11(Wed) 10:25 No.2976

>・・・コーン一粒がとても、重要なんです。

1粒コーンの技:トリとの信頼関係の確立が成されている。

popさんの鳩舎への入室時間が長く恐怖感なく捕まえられ、
[個別の状態観察を日々実施している事が最大]と思います。

触られてない最悪トリは(性格にもよる)巣箱に手を差し伸べただけで卵を
蹴散らせ金網に追突?ってなトリも居てます
捕まえても、両翼をしきりに揺らせ足をばたつかせ…放すと羽毛がパラパ
ラと…
幼鳥からの馴れ合いが性格も変えるのでしょうか?

日々も会話から状況を察し本番に備えるって事は普通の鳩舎では中々出
来ません、帰れる鳩体造りってのかなあ～
勝利の秘訣は、popさんの日々管理と言えるでしょうね。

「秋に向けて頑張れ! pop鳩舎!!」???

テーマ③

投稿者: hat投稿日:2012/07/09(Mon) 21:10 No.2975

テーマ③は、自然発生的に盛り上がったテーマ…鷹です。

どうも…全国的に、この話題が、いつも花盛り…みたいですね。

わたしも、何時も悩まされているので…今回は、少し、耳を澄まして、聞
かせてもらいましたが…ためになる話は、ありませんでした。所謂、愚痴
の領域から出ていない…慰め合いのお話でした。

きっと、みんないろいろ工夫しているはずなんでしょうけど…。

例えば…こんな話が聞きたかった…。

いつも、雛の初舎外の時に感じることでか…慎重な鳩とか、そそかしい
鳩とか、素直な鳩とか…
とても、感じます。

そして…鷹にやられるのは、ポケーとした、電線に止まり放しの鳩が良
くやられます。

きよも、そんな鳩が、目の前でやられました。
こんな鳩って、結局ダメなんでしょうか??

やられる鳩は、ダメな鳩…自然淘汰、それならあきらめも…みんなどう
思っているのでしょうか…聞きたかったなあ…自然淘汰と事故(不可抗
力)…そうすれば、効果的な対策も…。

なには、ともあれ、座談会が無事終わり、家に着いた時は、日も暮れかか
っていました。

しんどいながらも…来年も、表彰式行けたらいいのになあ…と思いました。

テーマ②

投稿者: hat投稿日:2012/07/09(Mon) 20:29 No.2974

テーマ②は、…帰巢本能を高めるには??…です。

このテーマも、あたりきたりのお話が、主流…抱卵とか…雛抱きだど
か…、そして、やっぱり筋です…と言う内容でした。

確かに、長距離は筋が支配的ですが…でも、…例えば、aと言う鳩が来て
も、筋…Bと言う鳩が来て筋…結果的な話で筋なんです。

みんな、ある期間、鳩やっていると、どれが来ても、答えは、筋なんです。

こんなに強豪の方がおられるときに、もう少し、結果的な話ではない…深
いところが聞きたかったなあ…と思つたのは、私だけだったのでしょうか??

そして…私は、意外な答えをしてしまったようです。

メスは分離、♂は抱卵でしたが…何よりも、帰巢性を高めたのは、popさ
んの鳩とのコミュニケーションです…と。

コーン一つのご褒美で、話しかける日常から、帰巢性を高めると、話しまし
た。

新社長は、まじめにですか??なんて、言っていましたか…??

この話は、詳しくは、話しませんでした、鳩さんの変化は、微妙です。少

しの変化で、すぐさま対応することが重要で、hat-pop鳩舎では、人鳩一体、その変化を感じる感性を持っているpopさんの・・・コーン一粒がとても、重要なんです。

新社長には、分かってもらえなかったみたいですが、あの熱意で、・・・きっと、良い記事を書いてくれるでしょう。

10月号に載るらしいので、又月刊誌とってみるかな?

テーマ①

投稿者: hat 投稿日:2012/07/09(Mon) 20:06 No.2973

テーマ①は、鳩の疲れをいかにとるか? とってきたか? ...です。

私は、一レース休んで、じっくりGPに備えたと言ったきましたが・・・、みなさんは、一定期間休んだり、すぐ舎外したり・・・まちまちです。

まあ・・・とどのつまり・・・いつものこの種の座談会の内容と同じですね。

たぶん、あと一味、工夫があるのでしょうけど・・・厳しい質問もなく・・・それとなく流れていました。

これで、記事が書けるのですから、プロは凄いい!!・・・と感じましたが、・・・読む方は、マル秘がないと、つまらないでしょうね。

でも、最後に一つ興味深い話がありました。東海の強豪Fさんの一言・・・1月は、4日しか舎外をしていない・・・でした。

鷹対策も、もちろんありますが・・・感じたのは、・・・年末までのハードトレーニングの疲れを取って、本番のレースに臨む・・・疲れを取る良い事例、方法だと思いました。

これ、こんどためしてみよっ・・・と。

ご無沙汰してます。

投稿者: [ぐるっほ](#) 投稿日:2012/07/08(Sun) 23:22 No.2970

hatさん、popさん、ururuさん、バルカさん、みなさん、こんばんは。

3羽の子達は、元気に飛んでいます。会社が夏の変則に入ってしまった、土日出勤の平日休みになりました。9月の上旬まで土日のお休みとはおさらばです。

hatさんDVDを送るので見てください。バルカさんののも用意してあります。よかったら連絡ください。

Re: ご無沙汰してます。

投稿者: hat 投稿日:2012/07/09(Mon) 19:21 No.2971

ぐるっほさん、こんばんは。

DVD・・・楽しみに待っています。以前、見たか??見なかったか??見逃したような気がしていたのですが??popさんは、再放送を見たよ・・・なんて、言っています。

でも・・・あまり覚えていないので、見てないのと同じ。この時期に見てみたいと思っていたので・・・うれしいです。

ところで、後口・・・活躍した選手鳩の仔、足環も入れて、順調に育てています。こんげつまつまでには、送れそうです。

バルカさんからのメッセージ

投稿者: [URURU](#) 投稿日:2012/07/08(Sun) 08:18 No.2967

ありがとうございました。6月26日に投稿しました『バルカ』です。

前回の書き込みではゼロだった返信が、今回は、hatさん、レース鳩だよさん、岐阜

の香山さん、お三方もありました。うれしいです。

●hatさんへ

掲示板をお借りし質問させていただき、ありがとうございました。これからも、hat-pop鳩舎の動向、楽しみに見させていただきますね。
この番組を見逃されたとのことですが、地元のNHK局・無料視聴コーナーで過去のアーカイブ作品としてご覧になれるやもしれませんよ。残念ながら、当地のNHKでは視聴対象の番組にはなかったようで、見る事ができませんでした(吐息)……。

●「レース鳩だよ」さんへ

コメント、ありがとうございました。PIPAも過去のニュース記事を調べてみました。そのほか……
<http://www.articles.racing-pigeon-post.org/Barcelona.html>
<http://www.racingpigeon.co.uk/home.aspx>
<http://www.siegel pigeons.com/news/news-Roziers.html>
などに書かれてあるバルセロナ関連の記事も辞書を引き読みしてみました。3人のうち、プロ?と思われるフライターは、ヨストーンよりも年をとっていました。見た目はA・ロードフなのですが彼は短中距離専門ですし、聞けばバルセロナは1、2羽?ぐらいしか参加していないとか。エミール・デニス氏かな??なにせ庭に白い平屋の鳩舎が3、4棟くらい並んでましたっけ。それと、公園の管理人さん、せっかくだ病気の奥さんを鳩舎に呼んだのに未帰還で……これには不覚にも涙を流してしまいました。

●岐阜・香山さんへ

香山さん、体験と見識にもとづいた情報、ありがとうございました。へえ～、そうかあ、なるほど、やっぱり……などと、一年越しの疑問が少し解けた気がします。Persimmon Marsh Loftさんやhat-pop鳩舎さんのサイトで、お名前はもちろんヨーロッパ鳩界に精通なさっていらっしゃる方だとは存じ上げておりました。読んでいて、鳥肌がたちました。ありがとうございました。

Re: バルカさんからのメッセージ

投稿者:参考 投稿日:2012/07/08(Sun) 12:27 No.2969

赤べらさんのBBSでUPされてます。

Re: バルカさんからのメッセージ

投稿者:URURU 投稿日:2012/07/08(Sun) 08:21 No.2968

バルカさん

ご連絡ありがとうございました。
代理で投稿させて頂きました。

Ururu

[1](#) | [2](#) | [3](#) | [4](#) | [5](#) | [6](#) | [7](#) | [8](#) | [9](#) | [10](#) | [11](#) | [12](#) | [13](#) | [14](#) | [15](#) | [16](#) | [17](#) | [18](#) | [19](#)
[21](#) | [22](#) | [23](#) | [24](#) | [25](#) | [26](#) | [27](#) | [28](#) | [29](#) | [30](#) | [31](#) | [32](#) | [33](#) | [34](#) | [35](#) | [36](#) | [37](#) | [38](#) | [39](#)
[41](#) | [42](#) | [43](#) | [44](#) | [45](#) | [46](#) | [47](#) | [48](#) | [49](#) | [50](#) | [51](#) | [52](#) | [53](#) | [54](#) | [55](#) | [56](#) | [57](#) | [58](#) | [59](#)
[61](#) | [62](#) | [63](#) | [64](#) | [65](#) | [66](#) | [67](#) | [68](#) | [69](#) | [70](#) | [71](#) | [72](#) | [73](#) | [74](#) | [75](#) | [76](#) | [77](#) | [78](#) | [79](#)
[81](#) | [82](#) | [83](#) | [84](#) | [85](#) | [86](#) | [87](#) | [88](#) | [89](#) | [90](#) | [91](#) | [92](#) | [93](#) | [94](#) | [95](#) | [96](#) | [97](#) | [98](#) | [99](#)
[101](#) | [102](#) | [103](#) | [104](#) | [105](#) | [106](#) | [107](#) | [108](#) | [109](#) | [110](#) | [111](#) | [112](#) | [113](#) | [114](#) | [115](#) | [116](#) | [117](#) | [118](#) | [119](#)
[121](#) | [122](#) | [123](#) | [124](#) | [125](#) | [126](#) | [127](#) | [128](#) | [129](#) | [130](#) | [131](#) | [132](#) | [133](#) | [134](#) | [135](#) | [136](#) | [137](#) | [138](#) | [139](#)
[141](#) | [142](#) | [143](#) | [144](#) | [145](#) | [146](#) | [147](#) | [148](#) | [149](#) | [150](#) | [151](#) | [152](#) | [153](#) | [154](#) | [155](#) | [156](#) | [157](#) | [158](#) | [159](#)
[161](#) | [162](#) | [163](#) | [164](#) | [165](#) | [166](#) | [167](#) |

このプログラムは KENT 氏の yybbs を xoops(PHP) に移植したものです
- KENT -

